

L'ACTUALITÉ GRENOBLOISE en images



HÔTEL DE VILLE Les parrainages républicains signés en présence des élus

La ville de Grenoble a accueilli vendredi première cérémonie de parrainage républicain de l'année, à l'initiative de l'Apardap, (Association de parrainage républicain des demandeurs d'asile et de protection) et à l'invitation du maire de Grenoble en présence de nombreux élus, et des représentants d'associations. Les salons de l'hôtel de ville n'étaient pas assez grands pour contenir les convives venus des quatre coins de l'Isère. Quarante-cinq parrainages ont été célébrés avec les soutiens des élus. Pour Patricia L'Ecolier, co-présidente, « cet engagement réciproque, symbolique, devant les élus de la république ceints de leur écharpe tricolore, donne à cet acte et à cette signature une force inestimable. Celle de l'évidence de la légitimée de notre combat. »

L'Apardap, souffle cette année ses dix bougies, « dix ans de lutte aux côtés des exilés venus demander accueil, hospitalité et protection à la France, au total près de 1 500 parrainages en dix ans », a souligné la co-présidente.

> En savoir plus sur le parrainage républicain : www.apardap.lautre.net
apardap@gmail.com – 09 51 93 48 18. Photo le DL/Alfred FARRUGIA